

Fester Teil des Gemeindelebens

Landrat Thorsten Stolz überreicht den Landesehrenbrief an Hans Georg

Brachtal-Hellstein (dl). Ohne Hans Georg als fester Bestandteil des Gemeindelebens wären die letzten 30 Jahre in Udenhain und in ganz Brachtal so undenkbar gewesen, sagte Landrat Thorsten Stolz in seiner Laudatio. Kaum ein anderer Bürger habe das „Rauf und Runter“ der Gemeinde in den vergangenen turbulenten Jahren an vorderster Front so miterlebt, wie Hans Georg, Mitglied der Gemeindevertretung, Ortsvorsteher von Udenhain, Vorsitzender des FC Vorwärts Udenhain und stellvertretender Vorsitzender des CDU-Gemeindeverbandes Brachtal. Dafür wurde er am Montagabend auf Antrag von Sigrig Schindler mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen geehrt.



Landrat Thorsten Stolz, Renate Georg, Hans Georg, Bürgermeister Wolfram Zimmer und der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Lutz Heer, bei der Übergabe der Urkunde.

FOTO: LÖCHL

Die Urkunde mit der dazugehörigen Anstecknadel übergab Landrat Thorsten Stolz zu Beginn der Sitzung der Gemeindevertreter in der Alten Schule in Hellstein. Groß war dann auch die Zustimmung zur Ehrung seitens der Parlamentarier, die mit lang anhaltendem Beifall den Geehrten würdigten.

Bis zuletzt war der besondere Anlass für die Einladung an den Landrat zur Sitzung der Gemeindevertreter geheim gehalten worden. Thorsten Stolz blieb es überlassen, das Geheimnis zu lüften und die lange Liste der Ehrenämter von Hans Georg zu verlesen. Seit 1989 ist Georg ohne Unterbrechung

nicht nur Mitglied der Gemeindevertretung sondern auch im Vorstand des örtlichen Gesangvereins, steht seit 1986 an der Spitze des FC Vorwärts Udenhain, wo er kürzlich in der Jahreshauptversammlung als Vorsitzender wiedergewählt wurde. Als langjähriger Ortsvorsteher von Udenhain hat er ganz entscheidend dazu beigetragen,

dass sich der Ort im Rahmen der Dorferneuerung so schön herausgeputzt hat. Mit Anerkennung und Respekt überreichte der Landrat die Urkunde im Namen des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier.

Zu den ersten Gratulanten gehörten – neben Georgs Gattin Renate und den anderen Familienmit-

gliedern – der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Lutz Heer, Bürgermeister Wolfram Zimmer und Sigrig Schindler, die dem langjährigen politischen Weggefährten, der sich um die Gemeinde Brachtal mit den in Politik, Sport und Kultur ausgeübten Ehrenämtern verdient gemacht hat, persönlich ihre Wertschätzung ausdrückte.